

Medienmitteilung

Baubeginn der Arbeiten für die Aufwertung der Haltestelle Herblingen

Am 25. August 2014 beginnen die ersten Bauarbeiten für die Aufwertung der Haltestelle Herblingen. Das Projekt ist Teil der Infrastrukturausbauten für die neue S-Bahn Schaffhausen.

Ziel des Projektes ist eine Attraktivierung der Haltestelle Herblingen. Der behindertengerechte Ausbau umfasst verbesserte Zugänge und neue Perronanlagen.

Zusammen mit einer verbesserten Busanbindung wird damit der wichtige Entwicklungsschwerpunkt Herblingertal besser an das Netz des öffentlichen Verkehrs angeschlossen. Leider müssen einige Bauarbeiten in der Nacht ausgeführt werden, damit der Zugverkehr nicht unterbrochen und die Sicherheit der Arbeiter gewährleistet werden kann. Die Anwohner wurden darüber separat informiert.

SCHAFFHAUSEN, 22. August 2014

BAUDEPARTEMENT

Für weitere Auskünfte:

René Meyer, Leiter Koordinationsstelle öffentlicher Verkehr, Telefon 052 632 73 85